

# 楽しい出会いがたくさん♪お散歩で心もリフレッシュ☺



朝から心地のよい風が吹き、暑さが和らいでいたため、これはお散歩日和!!と、お散歩カーに乗って、菊ヶ丘公園へ出発☺お散歩と聞いて、大喜びの子ども達♡



公園までの道のり、タンポポを発見♪早速摘んでみます♡両手に花☺



旧平山家のお堀で前回お魚を見つけたのを覚えていて、「お魚見る！」とMちゃん、Rくん☺素晴らしい記憶力♪「またお魚いるかなー」と、覗いて見ると…。



何と!!シオカラトンボと遭遇☺「見て!!トンボいるよ♪シオカラトンボ♪」と、子ども達に知らせると「しお♪」と言いながら、興味津々☺夏が近い事を知らせてくれたのでしょうか☺



菊ヶ丘公園に着いて、お散歩カーから降りて散策♡と、思いきや、お散歩カーに乗るのが楽しかったようで、また乗りたいとよじ登ろうとする姿が☺



お散歩カーを降りて探索開始♪好奇心を膨らませ、踏み出す姿にたくましさを感じられます☺



お散歩は全てが新鮮♪お散歩道を歩くだけでも、ワクワクが止まりません☺



早速、何かを発見♪拾った姿に、直ぐさまお友達が集まります☺



お散歩では石も宝物のように感じようで、手にして観察😊



草の上に座って、感触を確かめながらじっくり観察😊大人にとってはただの雑草も子ども達にとっては魅力的なもの♡



園では見られない、お花を見つけ、思わず近寄り触れて見ます😊



たくさんのクルミも発見♪これ何!?と、目を輝かせる子ども達😊



クルミの丸い形から卵を連想したようで、「たまごがパタンと割れて一卵」と、歌い出すお友達も😊想像も膨らみます♡



クルミ拾うとお友達にお裾分け♡喜びを共有する姿に心の成長を感じます😊



両手に抱えきれないほど、クルミを集めていました😊



自然の中では探究心が膨らみ、自分達の背丈ほどある草むらにもドンドン入っていく度胸のよさを発揮😊



ここには何があるんだろう？探索意欲がますます膨らみます😊



心地よい風が吹く木漏れ日の下での散歩で、園では有り余っていたエネルギーもたっぷり発散できたようです😊

お散歩では、園では出会えない出会いがいっぱい！良い刺激を受けて、探索意欲や探求心が膨らみます😊また、希薄になってきている地域の人との交流も体験♡数メートル先にいる地域の方に「バイバイ」と手を振る子もいましたよ😊「かわいいね」と声を掛けられ嬉しそうな子ども達。こうした関わりが、人とのコミュニケーション力を育てていくんですよ！